

Artikel vom 10.10.2019

Einstimmige Nominierung

Thomas Gesche ist Bürgermeisterkandidat der CSU



Der CSU Ortsverband Burglengenfeld hat am Donnerstag den 10.10.2019 Bürgermeister Thomas Gesche einstimmig zum Kandidaten für die Kommunalwahl 2020 nominiert. Im bis auf den letzten Platz besetzten Fritz-Graf-Gewölbe des Gasthofs "Zum Burgblick" hob Bürgermeister Gesche die bisherigen Erfolge der vergangenen Wahlperiode hervor und stellte den anwesenden Mitgliedern und zahlreichen Gästen seine Ideen für die Zeit von 2020 bis 2026 vor. Besonders freute es

Bürgermeister Thomas Gesche bei seiner Rede

den CSU-Ortsvorsitzenden Peter Singerer, dass sowohl Landrat Thomas Ebeling, als auch die CSU-Ortsvorsitzenden und Bürgermeisterinnen der Nachbarkommunen Maxhütte-Haidhof und Teublitz zugegen waren. Dies zeige den starken Zusammenhalt und verdeutliche die hervorragende Zusammenarbeit im Städtedreieck als auch im Landkreis. Musikalisch wurde der Abend - wie schon bei der Nominierungsversammlung zur Kommunalwahl 2014 - von „D’Felserer - Bayerisch-Blech“ untermalt.